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・自己評価、外部評価ともに計画的に行われている。今後の改善に生かしていっ
てほしい。
・パンフレットなど個人情報の扱いに注意し、使用する前に肖像権等確認をしっ
かり取る。

・学校ホームページや学校便り、ＳＮＳ等での宣伝も徐々に出来ているが、もっ
と他の方法で学校を宣伝していきたい。
・校務分掌は適材適所で行い、計画通り進んでいる。さらに組織力を高めたい。

・今後とも就職率１００％を続けていってほしい。
・コロナに対しては、国からの補助金を有意義に使い、健康管理ができている。
・卒業生の国家試験受験にしっかりと対応している。

・実習に使う道具の不足を補って欲しい。
・定期的な安全点検が行われている。
・校舎周辺はよく整備されていて気持ちがよい。

・今年度もコロナのため学校訪問が思うようにできなかった。特に、企業主催の
ガイダンスが中止になった。
・長期人材育成コースの人材確保に頑張っていただきたい。

浜田ビューティーカレッジ

令和５年２月８日に、自己評価結果と課題、今後の改善案等を学校評価委員に提示、説明を
行った。委員からは次のような意見が出た。

・理念ははっきりしているが、表現が抽象的である。求める学生像を具体的に
示し、それを目標に取り組むと良いのではないか。
・技術だけでなく、社会人としてのルール、一般常識、そして、美容師は接客業
なのだという認識をしっかり学んで卒業してほしい。

・福祉施設への社会貢献もコロナのため中止になった。ほかの場所での活動も考
えていきたい。

●学校評価総括

・サロン実習は今年度から高等課程も実施することとし、実務経験をしてから就
職ができて学生にとっても良かったと思う。
・大会等は昨年同様、コロナのために中止になったものもあったが、コンテスト
は今年も校内コンテストとして家族等に見学に来ていただき、学生達も楽しんで
いたようで良かった。
・学習規律は、守られてきているように思える。また、放課後に自主練習に取り
組む様子が多々見られて、良い傾向にあると思った。

・国家試験の合格率は昨年１００％の結果が残せたので、引き続き皆揃って合格
できるよう指導していきたい。

・学生数増にかかっている。しかし、社会人枠の入学生があり学生数が少し増え
ている。
・寄付金がかなりあるが、寄付金がないと経営が難しい。



今田　　𣳾 浜田市文化振興事業団

神山　正博 学校法人白蓮学園　浜田ビューティーカレッジ教員

中山 徹太郎 合同会社Cubic

岡　  信孝 （有）オカコーポレーション　

芦谷　英夫 浜田市議会

井田　貫大 学校法人白蓮学園　理事長

島本 まゆみ 学校法人白蓮学園　清明理容学校校長

安岡 ひとみ 学校法人白蓮学園　浜田ビューティーカレッジ校長

澳本 千栄子 学校法人白蓮学園　浜田ビューティーカレッジ教員

評価委員の本校の現状把握やより具体的な助言や意見を伺うことができた。一番の課題であ
る学生数を増やすための方策や改善策についていつも助言をいただき感謝している。今年度
もコロナの影響はあったが、少しずつ元に戻りつつあるものもあり、来年度はもっと活動の
幅が広がることを願う。

●学校評価委員会出席者


